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LA TRITURADORA
Mi gente boni ta que gusto 

saludarlos, calma chicha en el pueblito que 
hasta miedo da, me pregunto a qué hora va 
a tronar la bomba, pero ojalá que por lo 
menos nos dejen descansar estos 15 días 
hasta el 3 de agosto ¿que no?… si los 
burócratas pueden porqué nosotros no… a 
descansar, así como si no debiéramos 
nada, de perdida 15 días descansar de las 
presiones diarias, y de los cobradores, 
ajuaaa que chulada.

Mientras el presidente de 
la Republica anda en Francia con 
l o  q u e  u s t e d  p a g a  d e  
impuestos… si esos que le tiene 
que pagar al SAT y que lo dejan 
en la vil chilla para que los 
gobernantes se den sus lujitos, 
Juan pueblo le piensa en cómo le 
va a hacer para pagar la luz y los 
frijolitos para no quedarse sin 
comer, porque en vez de que 
haya bajado el costo de la 
energía eléctrica…..a jijo… que 
duro vino el golpe para quienes 
prendieron culers y abanicos, 
dos que tres andan llorando en 
cada rincón porque no les quedó 
para las vacaciones por tener 
que pagar la luz…. ¿No Gaby?.

Y hasta la coronilla el 
tema del Chapo Guzmán, ya se 
peló, exhibió la corrupción, se 
pasó por el arco del triunfo la 
soberanía del país, y Peña bien gracias… 
en Francia puesnnn sufriendo mucho allá, 
donde no llegue la chusma ni lo que piensa 
la chusma, que el pueblo se rasgue las 
vestiduras al cabo que qué… en Francia la 
vida es más bonita.

Y desde Francia nos venimos a 
Cananea… a jijo… casi me daba un infarto 
por la vuelta… solo tengo una pregunta 
¿por qué se están poniendo bonitas las 
calles hasta después de las elecciones? 
Será que se gestionó tarde o el actual 
entregó en charola de plata a los de enfrente 

la ciudad, digo, solo elucubrando ya que no 
tenemos nada que hacer… pa´quien le 
quede el chaleco que se lo ponga añeñe.

Y los que parece que ya se fueron 
desde hace mucho, son los que pasaron de 
noche ,  g r i s  comple tamente  es ta  
administración, lástima porque había 
buenos elementos, qué no les han avisado 
que ya se levantó la veda electoral que no 
dan señales de humo tú… pero lo bueno es 
que ya se van… mmmm o ¿se quedan? 

Digo por aquello de que abrieron paso a lo 
que sigue que no…

Lo único es que espero que la 
próxima administración si se ponga las pilas 
y saque al buey de la barranca, que pongan 
bonita esta ciudad minera, sus calles, sus 
edificios, necesitamos eventos culturales, 
diversión sana, lugares céntricos a donde 
salir en las vacaciones, no solo al campo en 
fin de semana. No porque es una ciudad 
pequeña debemos de carecer de todo, con 
voluntad se pueden hacer infinidad de 
cosas, estoy segura que si se le diera un 

espacio al talento que tenemos en Cananea 
para mostrar sus habilidades sería muy bien 
aprovechado. Hay tanto por hacer en 
Cananea, que es cuestión de sumar, no de 
que vengan Gobiernos a restar.
 Un buen amigo, mi maestro de 
periodismo Juan María Naveja de Anda, 
originario de Guadalajara, fue invitado a la 
Cumbre Mundial de Comunicación política 
en Santo Domingo hace unos días, en 
donde ofreció una conferencia que llevó por 

nombre  “Ese  v ie jo  a l i ado  
llamado… Comunicación”, a 
algunos políticos les ocasiona 
escozor que les digan sus 
verdades, claro de manera 
respetuosa; y les hace falta tacto 
para tener “buena relación” con los 
medios, y respetar el trabajo de los 
comunicadores cuando los medios 
señalen, sólo quieren florerías 
particulares, y eso crea su propia 
tumba como ya lo hemos visto.

En fin está a punto de 
cerrarse un ciclo panista en esta 
ciudad, donde se llevaron entre las 
patas a buenos elementos como es 
el caso de Juan Molina, pero no lo 
pierdan de vista porque se regresa 
a vivir a Canapas Beach.

A Fernando Herrera ya lo 
estamos esperando, no habrá 
chanza de que se adelante el 
cambio de poderes, jajajaj 

amalayón… los grises ya no caben en 
Cananea, y por ahí supe que andan 
haciendo una quiniela para cuando salga el 
que teco…

Por hoy es todo mi gente bonita, si 
no tiene para irse de vacaciones no sufra, la 
vida da muchas vueltas, de perdida salga a 
quemarse como las cachoras al patio de su 
casa y se da un remojón con la manguera, 
no se preocupe, “Hay veces que el pato 
nada y otras que ni agua bebe" que Dios me 
los bendiga; esto nos se acaba hasta que se 
acaba ¿qué no?.
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